



Morena rechazó encuentro con damnificados de Guerrero



Legisladores de Morena en la Cámara de Diputados se negaron a recibir la comisión de personas damnificadas procedentes de Acapulco que acudió al legislativo para pedir la creación de un fondo de 300 mil millones de pesos para así reconstruir los municipios afectados por el huracán Otis.

Ninguno de los líderes morenistas ni los diputados electos por Guerrero se reunieron con la comisión cuyos representantes pidieron a los legisladores mostrar sensibilidad y preocupación por Acapulco.